

Bernhard Egli
Kantonsrat ÖBS
Etzelstrasse 15
8200 Schaffhausen

845 | → BT
Kantonsrat
eingegangen: 16. Februar 2006/5

Regierungsrat des
Kantons Schaffhausen
Rathaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 21. Dezember 2005

Kleine Anfrage betreffend „Fussballstadion Breite“ 3/2006

Das Fussballstadion Breite ist bekanntlich nicht Superleague-tauglich und in sanierungsbedürftigem Zustand. Um einen Ligaerhalt des FC Schaffhausen betreffend Stadion garantieren zu können, muss für eine Sanierung resp. einen Neubau der Spatenstich bis Mitte 2007 erfolgen.

Gemäss kantonalem Richtplan gilt das Fussballstadion Breite als kantonale Baute. Bisher war aber aus dem kantonalen Baudepartement gar nichts zu diesem dringenden Fall zu vernehmen. Bisher hat die Stadt Schaffhausen in verdankenswerter Weise diese Leere gefüllt und planerische Vorarbeiten geleistet. Es kann aber wohl nicht die Aufgabe einer Standortgemeinde sein, kantonale Bauten zu betreiben, zu unterhalten, zu sanieren oder neu zu bauen.

Deshalb bitte ich den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wieviel leistet der Kanton an die Aufwendungen für den jährlichen Betrieb des Fussballstadions Breite ?
2. Wieviel hat der Kanton bisher in die Sanierung des Fussballstadions Breite investiert ?
3. Wie sieht der Regierungsrat den Planungs- und Projektierungsablauf für die Sanierung des bestehenden Fussballstadions oder einen Neubau bis Sommer 2007 ?
4. Wie gedenkt der Kanton die notwendigen ca. 15 Millionen für eine Sanierung oder einen Neubau eines kantonalen Fussballstadions bis 2007/2008 zu finanzieren ? Reichen die Mittel aus dem Sport-Totto- und dem Lotteriegewinnfonds oder müssen Mittel aus der ordentlichen Staatsrechnung eingesetzt werden ?

Mit bestem Dank für die Beantwortung der Fragen


Bernhard Egli